



FORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

OMAR ORTEGA ÁLVAREZ
Líder de diputados locales del PRD

"No debe existir la polarización, debemos apostarle a la reconciliación, hacer un pacto estatal de unidad para que le vaya bien al estado"

el Paquete Fiscal para el ejercicio fiscal 2025, dictaminar las Cuentas Públicas del estado y municipios, entre otras tareas, por lo que los nuevos legisladores pueden esperar un trabajo continuo e intenso", precisó.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Francisco Vázquez (Morena), aseguró que la fracción parlamentaria se compromete a trabajar en unidad y no habrá temas prohibidos, toda ley será considerada o reformada, sin importar la magnitud del problema, la primera de ellas, comentó, es para las mujeres.

Afirmó que serán firmes defensores de los derechos humanos, sin ignorar las injusticias en contra de la comunidad LGTBTTIQ+, por lo que adelantó que su intención es proponer la creación de una comisión específica para atender y combatir las desigualdades.

En tanto, el coordinador de la bancada del PRI, Elías Rescala, llamó a constituir una Legislatura de puertas abiertas, cercana a la gente y en la que se escuche constantemente a la población para resolver sus necesidades, defender sus intereses y mejorar su calidad de vida.

El líder de los diputados locales del PRD, Omar Ortega, indicó que en todo el trabajo legislativo se deberá incluir a las minorías para que no se convierta en una tiranía, haciendo un llamado para dejar de lado los problemas de partidos. "No debe existir la polarización, debemos apostarle a la reconciliación, hacer un pacto estatal de unidad para que le vaya bien al estado".

Ruth Salinas, de Movimiento Ciudadano, pidió a la Legislatura no ser una oficialía de partes y aprobar temas que garanticen justicia social, anticipando que dentro de su agenda legislativa contemplan mejorar los caminos, reestructurar la estrategia de seguridad y atender problemáticas como el feminicidio y el cambio climático.

Joanna Felipe Torres, del PAN, subrayó que levantarán la voz ante el abuso de poder, la impunidad, el engaño y la corrupción y el rol del partido como oposición será señalar y denunciar públicamente cualquier brote de autoritarismo. ●

Ante diputados de la 62 Legislatura, Delfina Gómez dijo que propondrá la creación de un marco normativo que garantice la transparencia y la rendición de cuentas; la segunda prioridad será la protección del medio ambiente y el acceso al agua.

Combate a la corrupción y agua, prioridades

En el inicio de la 62 Legislatura, Delfina Gómez dice que **la entidad demanda compromiso de unidad; adelanta que enviará un paquete de iniciativas**

**CLAUDIA GONZÁLEZ
Y ALMA RODRÍGUEZ**
Corresponsales

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Con la premisa de combatir la corrupción, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, señaló que presentará a la 62 Legislatura un paquete de iniciativas encaminadas a fortalecer a la entidad y con miras a consolidar su desarrollo.

"Sabemos que es un proceso que requiere de leyes estrictas y de un cambio de cultura, por eso propongo la creación de un marco normativo", subrayó.

Una de las prioridades será continuar la lucha contra la corrupción, planteando reformas que erradiquen prácticas deshonestas y propondrá la creación de un marco normativo que garan-

tice la transparencia y la rendición de cuentas.

La segunda prioridad, indicó la gobernadora, será la protección del medio ambiente y el acceso al agua; atender el cambio climático; fomentar el empleo e impulsar políticas para impulsar la innovación, la inversión y el emprendimiento.

Busca impulsar una política social y de bienestar; además, la agenda incluye propuestas para mejorar la seguridad pública atendiendo causas como la pobreza, falta de oportunidades educativas y la desintegración familiar; se fortalecerá a las instituciones de seguridad y se fomentarán políticas preventivas.

Reiteró el compromiso del Poder Ejecutivo de mantener una relación de diálogo y colaboración con todos los grupos parlamentarios. Añadió que "la seguridad no es negociable, tendremos que actuar con firmeza"

EL DATO

En este periodo ordinario se deben integrar comisiones y comités y analizar la presentación del Primer Informe de Gobierno.

y que "es un día histórico, en el que celebramos la instalación de la 62 Legislatura, en su primer periodo de sesiones, que representa el inicio de un nuevo capítulo en la vida de la entidad, que demanda de todos el compromiso la unidad y una visión clara hacia el futuro".

En la apertura de sesiones de la 62 Legislatura, el presidente de la Mesa Directiva, Maurilio Hernández (Morena), refirió que en el Congreso mexiquense no se buscará la confrontación, puesto que la madurez política se debe imponer.

"Este es uno de los periodos ordinarios más importantes dentro del Congreso, puesto que se deben integrar comisiones y comités, analizar la presentación del Primer Informe de Gobierno, se revisarán las tablas de valores de suelo y construcción, tarifas de agua; además, deberán revisar analizar y aprobar



• **ESTRUCTURA.** En la 62 Legislatura mexicana está conformada por 37 mujeres, 37 hombres y una persona no binaria.

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez convocó a la unidad y sinergia a los 75 nuevos diputados locales de la 62 Legislatura local, así como sumarse a la visión de la administración estatal y enriquecer los proyectos, porque es momento del pueblo.

Asimismo, planteó diversas reformas que enviará en materia de combate a la corrupción, cuidado del agua, igualdad de género y movilidad.

Lo anterior, al asistir a la Sesión Solemne de Declaratoria de Apertura del primer periodo ordinario de sesiones del Congreso Local.

Las bancadas de Morena, PVEM, PT, PRI, PAN, PRD y MC, ofrecieron diálogo y coordinación; aunque los de oposición advirtieron que serán críticos.

En su mensaje Gómez Álvarez afirmó que el gobierno mexiquense está en un momento histórico que demanda compromiso, unidad y visión clara a futuro, así como se está ante una gran oportunidad de reafirmar el compromiso con el pueblo. Aclaró que la política no es un juego de intereses, sino de servicio a la comunidad.

Resaltó que para ella es un honor presentar una agenda legislativa, que responda a las necesidades de los mexiquenses, donde se tenga un gobierno equitativo. Recalcó que sólo en unidad se podrá lograr un estado más próspero, como justo.

La mandataria mexiquense

- IMPULSA ACCIONES**
- 1 Delfina Gómez pidió combatir la corrupción.
 - 2 Solicitó fortalecer la rendición de cuenta de los entes públicos.
 - 3 Pidió trabajar para resolver las demandas ciudadanas.
 - 4 El medio ambiente y el acceso al agua son prioridad.

#DELFINAGÓMEZ

LLAMÁ A LA UNIDAD AL CONGRESO

LA GOBERNADORA ANUNCIA QUE ENVIARÁ INICIATIVAS PARA RESPONDER A LAS NECESIDADES Y DEMANDAS DE LOS MEXIQUENSES

POR GERARDO GARCÍA

ofreció diálogo y colaboración por parte de su administración, para trabajar más allá de las diferencias y cumplir con las expectativas de la ciudadanía.

OFRECEN COORDINACIÓN
El líder parlamentario de Morena, José Francisco Vázquez Rodríguez, ratificó que trabajarán codo a codo con la gobernadora Delfina Gómez Álvarez y la presidente electa, Claudia Sheinbaum, además defenderán el legado del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador.

Enfatizó que la bancada guinda, de 35 diputados, serán

DEMANDA DE TODOS UNA VISIÓN CLARA HACIA EL FUTURO!

DELFINA GÓMEZ GOBERNADORA DEL ESTADO DE MÉXICO

incondicionales para apoyar las propuestas de gobierno, y construirán los acuerdos con los demás grupos para hacer realidad la Cuarta Transformación.

Afirmó que en esta 62 Legislatura no habrá temas prohibidos y la ley que no sirva será transformada.

Los coordinadores del PVEM y PT, José Alberto Coutolenc Buentello y Óscar González Yáñez, respectivamente, manifestaron su total apoyo a la mandataria mexiquense, a quien ofrecieron apoyar todos los programas, proyectos y políticas públicas de su adminis-

APOYO GUINDA

54
DE 75 CURULES LOS TIENE LA 4T

35 DIPUTADOS LIDERA MORENA

tración, pero también ayudarán a resolver los problemas.

El coordinador del PRI, Elias Rescala Jiménez, ofreció diálogo abierto; pero más allá de las alianzas electorales, serán aliados de los mexiquenses; porque aclaró que, sin traicionar sus ideales, buscarán las coincidencias para lograr acuerdos.

SERÁN CRÍTICOS
Por su parte las bancadas del PAN, PRD y MC manifestaron que serán una oposición que denuncie, cuestione y critique lo que está mal, aunque también reconocerán lo que está bien para los mexiquenses.

El diputado del PRD, Omar Ortega Álvarez, pidió incluir a las minorías y afirmó estar obligados a hacer un pacto de unidad; por MC, Ruth Salinas Reyes, aclaró que defenderá la división de poderes y la independencia del Poder Judicial. Joana Alejandra Felipe Torres, del PAN, indicó que no permitirán la imposición o regresión. ■

FOTO: ESPECIAL



Ejes prioritarios Demanda unidad para un mejor futuro social



HONESTIDAD

Aseguró que se deben de evitar las acciones corruptas para alcanzar el desarrollo pleno.



TRANSPARENCIA

Avanzar en un marco jurídico para rendición de cuentas en la administración pública.



PROTECCIÓN

Para una vida tranquila, requerimos políticas ambientales y de acceso al agua, comentó.

Delfina Gómez señaló ante los nuevos diputados que la seguridad es la base sobre la cual se construye todo lo demás. TANIA CONTRERAS

Gobernadora pide apoyo para combatir corrupción

Primera sesión. “La 62 Legislatura tiene la oportunidad histórica de impulsar reformas que erradiquen prácticas deshonestas y garanticen que cada peso del erario se destine solo al bienestar del pueblo”

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, pidió al Congreso local impulsar reformas para evitar prácticas deshonestas, crear un marco jurídico que garantice la transparencia, proteger el medio ambiente y el acceso al agua, así como apoyarla para seguir impulsado una política social para responder con éxito al pueblo mexicano.

Progreso

“Nuestro primer gran desafío es continuar contra la lucha de la corrupción, no podemos permitir que la corrupción siga siendo un obstáculo para el desarrollo y la justicia. Esta Legislatura tiene la oportunidad histórica de impulsar reformas que erradiquen

prácticas deshonestas y garanticen que cada peso del erario se destine al bienestar del pueblo a través de la prevención, detención y sanción”, sostuvo.

Durante su asistencia al Congreso local, para el inicio del primer periodo ordinario de sesiones de la 62 Legislatura, precisó que además de los ejes prioritarios mencionados, atenderán los factores de progreso, desarrollo e inclusión, la seguridad y la agenda de género.

“Por eso, insistiremos en la idea de que la seguridad no es negociable y debemos actuar con firmeza para devolver la paz a nuestras comunidades. La seguridad es la base sobre la cual se construye todo lo demás”, señaló ante el pleno.

La agenda del gobierno incluye propuestas para mejorar la

Ofrece respeto al diálogo y colaboración con los grupos parlamentarios

seguridad pública, pero también para atacar las causas como es la pobreza, la falta de educación y la desintegración familiar, por lo cual van a impulsar iniciativas para combatir la violencia de género y promover participación en los ámbitos de la sociedad.

Compromiso

Dijo a los nuevos legisladores que este acto es el inicio de un primer capítulo en la vida política del Estado de México, un momento que demanda, de to-

dos, el compromiso, la unidad y una visión clara hacia un futuro mejor, para aprovechar la gran oportunidad y para reafirmar su compromiso con el pueblo.

Por eso propuso que la Legislatura trabaje en la creación de un marco normativo que garantice la transparencia y la rendición de cuentas en todos los niveles de gobierno; la protección del medio ambiente y el acceso al agua; fomentar la inversión, el empleo y el emprendimiento.

La mandataria reiteró que el gobierno se ha propuesto impulsar una política social y de bienestar, por lo cual han diseñado un conjunto de iniciativas legislativas que se presentarán 62 Legislatura, donde se atienden los principales problemas que tiene la entidad mexicana.

“No podemos hablar de progreso si dejamos a los más vulnerables atrás. Por ello fortaleceremos los programas de apoyo a las familias, la educación, salud y empleo”, sostuvo.

Movilidad

También consideró atender los temas de movilidad, dando prioridad a las mejores vías de comunicación y medios de transporte, pues esta 62 Legislatura será recordada por las decisiones que tomen en favor del pueblo, por su capacidad de diálogo y consenso.

Aprovechó para refrendar su respeto al Poder Legislativo, al diálogo y la colaboración con todos los grupos parlamentarios. “Solo trabajando juntos y coordinados, más allá de las diferencias, se podrán cumplir con las expectativas de la población”. ■

LA TITULAR DEL EJECUTIVO PRESENTÓ SU AGENDA

Delfina Gómez pide unidad y sinergia a los legisladores

Acude a la apertura del primer periodo ordinario de sesiones de la LXII Legislatura mexiquense

GERARDO GARCÍA

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez anunció que presentará un paquete de iniciativas que respondan a las necesidades de los mexiquenses, por lo que llamó a la unidad y sinergia entre los integrantes de la LXII Legislatura local, a quienes recordó que la política no es un juego de intereses, sino de servicio a la comunidad.

Ayer, la mandataria mexiquense acudió a la apertura del primer periodo ordinario de sesiones de la nueva Legislatura, donde escuchó las posturas de las bancadas de Morena,

PVEM, PT, PRI, PAN, PRD y MC.

Desde la máxima tribuna, Gómez Álvarez reconoció que hay propuestas de las bancadas que ya se han puesto en marcha, por lo que ofreció apertura y coordinación. Aseguró que se está en una gran oportunidad de reafirmar el compromiso con el pueblo.

Admitió que ante el momento histórico que se vive, debe haber compromiso, unidad y visión clara a futuro.

La mandataria calificó como un honor presentar una agenda legislativa que responda a las necesidades de los mexiquenses, la cual está basada en cuatro ejes, desarrollo social, educación, salud y seguridad,

dijo que ésta última no es negociable y se actuará con firmeza.

Ante ello, la titular del Ejecutivo mexiquense anunció que está en su prioridad la lucha contra la corrupción, por lo que propondrá la creación de un marco normativo de transparencia y rendición de cuentas en todos los niveles de gobierno.

Otro será la protección al ambiente y acceso al agua, que son pilares fundamentales. En estos temas pidió sumar recursos y esfuerzos, donde propondrá su debido uso, conservación y aprovechamiento responsables.

Gómez Álvarez expresó que otras iniciativas que se requieren son las

encaminadas a generar políticas que impulsen la innovación, la inversión y el entendimiento, que hagan que el crecimiento económico llegue a todos los rincones.

Sumado a otros proyectos que deriven del análisis profundo de las problemáticas de los mexiquenses y del diagnóstico de su gobierno, que den las herramientas para tener un estado más fuerte.

El coordinador parlamentario de Morena, Francisco Vázquez, afirmó que la titular del Ejecutivo tendrá en los 35 diputados morenista a aliados incondicionales. Aseguró que no habrá temas prohibidos y la ley que no sirva será transformada.

Enfatizó que trabajarán codo a codo no sólo con Gómez Álvarez, sino con la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, y defenderán el legado de Andrés Manuel López Obrador.

Los coordinadores parlamentarios del PVEM y PT, José Alberto Couttolenc Buentello y Óscar González Yáñez, refrendaron el respaldo a la administración estatal y el impulso de la Cuarta Transformación.

En tanto, el PRI ofreció diálogo y consenso, mientras que el PAN, MC y PRD, coordinación, pero también crítica.